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J\'o»i. solus,

Gén. sol-ius,

Dat. sol-/,

Ainsi se déclinent.

M. F. N.

Alius, alia, aîiud,

Ullus, ulla, ullum,

Nullus, nulla, nullum,

ÉLÊMEXS

EXEMPLE.
SINGULIER •

F. M.

Sûla, Sûlum, seul.

sol-ius, sûl- ius.

sol-e, sol-ï, etc.

autre (en parlant de plusieurs).

aucun (sans uCgatiun).

nul, pas un, aucun (avec négat.)

^'onnuUus, nonnulla, nonnuUum, quelque.

Tutus, tola, totum. tout, entier.

Unus, una. unum. un.

Aller, altéra. altcrum, auti-o (en parlant de deux).

Uter, utra. utrum, lequel dej deux, celui des deux qui

Ncutcr, neutru, neulrum. ni l'un ui l'autre, aucun des deux.

Alleruter alterutra. ultcrutrum,Vnn ou l'autre, l'un des deux.

Uterfjue, utraque, utruinque, l'un et l'autre, tous les deux.

lUe, iUa, illud. ce, cet.

late, inta, istud. ce, cet.

Jpse, ipm, ipsum. même (après un nom).

ADJECTIF IRREGULIEi;.

SINGULIER.

M. F. N.

J^om. hic, hœc. hoc, ce, cet, cette

Gén. hujus, huj us, hujus.

Dat huic, huic. huic,

Ace. hune, hanc, hoc. -

Abl. hoc, hûc,

PLURIEL.

hoc.

Isom. hi., ha". hœc,

Gén. horura. harum, horum.

D.Ab. his, hi£, his.

Ace. hos, has, hœc.

Il y a des adjectifs de la troisième déclinaisoD terminés

en ns et en x qui n'ont qu'une terminaison pour les trois

genre:»,

pruden

Dy
nés en

fortis,
.

et le fé

Ily

minés

au vocj

lèbre.

pour le

Rem
décline

mais l'a

le nomi

Ab/rt. 1

Gén.

Datif, .

Ace.

A"! Ace

Gén.

Dat. A
Ainsi

forte, n

L'adj

au mên

père, bi

branche
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